
    

公益社団法人宇都宮青年会議所 

２０１４年度 第１１回 理事会 

              

 

日 時：２０１４年 １１月 １９日（水）１９：００～：２２：００ 

場 所：無限花序 

出席者：              

（  理   事    長  ） ：村上(敬称省略 以下同) 

（  直  前 理 事  長  ） ： 

（ 顧         問  ） ： 

（ 副 理 事  長  ） ：朝田、木村(英)、福田(之)、小瀧、須山 

（  専  務 理  事  ） ： 

（  監                事  ） ：澤畑、飯野 

（  担 当 常 任 理 事  ） ：林、金 

（  全国大会招致会議議長  ）  : 羽石 

（ 会 員 拡 大 会 議 議 長  ） ：太城 

（  協働連携特別会議議長  ） ：篠﨑 

（  法令会計審査会議議長  ） ：廣田 

（ 事 務 局 長  ） ：橋本 

（ 委  員  長  ） ：飯沼、新妻、豊﨑、木村(武)、相馬、 

鈴木(善)、中島(晴) 

（  副  議  長 ） ：宮林、髙松、山田、八木、福田（弘） 

（ 副  委  員  長  ） ：横島、梅田、岡田、青木、船見 

 

１．開会宣言       ＜木村(英)＞(役職名省略 以下同) 

 

２ ＪＣＩクリード唱和            ＜船見＞ 

 

３．ＪＣＩミッション並びにＪＣＩビジョン唱和 ＜山田＞ 

 

４．ＪＣ宣言朗読並びに綱領唱和        ＜髙松＞ 

 

５．関東地区宣言唱和      ＜飯沼＞ 

 

６．出席者の確認                              ＜橋本＞ 

出席理事名２２／３３名 

 

７．議事録作成人の指名            議事録       ＜総務委員会＞ 

議事録署名人：村 上 正 高 

澤 畑 敦 史 

飯 野 貴 道 

 

８．前回議事録の確認              ＜木村(英)＞ 

 

９．議題並びに資料の確認           ＜橋本＞ 

                           

１０．理事長挨拶                             ＜村上＞ 



 

まずは第１１会の理事会にお集まりいただきありがとうございます。本日はこの会場は

いつものコンセーレと違うことで、間違ってコンセーレからこちらに向かっている理事も

いらっしゃるそうですけどみなさま定刻通りお集まりいただきありがとうございました。

そしてご設営をしていただいた総務委員会のみなさま、そして会場のご協力をしていただ

いた新妻委員長本当にありがとうございます。私もこのような会場で会議をするには、し

っかりとした会議の設えをお願いしていましたけれども、しっかり会議ができる設えにな

っておりまして安心をしたところであります。ありがとうございます。そして海外の諸大

会はほぼ終わりました。先日もありがとう関東地区、そしてさよならブロックが終わりま

して本当にこれで日本ＪＣ出向者も含めて今年度出向したみなさま本当にありがとうござ

いました。そしてお疲れさまでした。そしていよいよ諸大会で最後になりますＪＣＩ全体

会議ライプチヒ大会が来週ドイツの地で開催されることとなります。私も日曜日からドイ

ツに行ってまいりますけれども、赤松君が日本ＪＣの国際委員長として出ておりますので、

しっかりと代表として応援してきたいと思っているところでございます。さて、実は昨日

２０１５年度の理事会に出席してきました。もちろん直前理事長という立場で出席させて

いただきましたが、非常に須山次年度理事長を筆頭に力強い組織が作られているというこ

とを実感して嬉しくなりました。もちろん議案の質もそうでありますし、来年のスローガ

ンが真摯に挑戦ということですので、真摯に向き合っている理事会構成メンバーがたくさ

んいたなという印象を強く持ちましたし、来年以降宇都宮青年会議所の運動に対する期待

感というものをすごく感じてですね、すごく元気を昨日実はいただきました。そして一方

で、そう言った期待感とともに今年卒業という言葉もありますけど終わりが近づいてきて

気が抜けないように私自身もう１度えりを正して１２月３１日まで２０１４年度を牽引し

ていきたいなということを改めて自覚をさせていただいたわけであります。本当に大きな

刺激をいただきました。２０１５年度のメンバーもこちらにたくさんいらっしゃいますけ

ど本当に感謝をしたいと思います。そして昨日の２０１５年度の理事会の最中でしたけれ

ども、阿部首相が２１日に衆議院解散を表明されました。消費税の増税の延期を含めての

ことみたいですけど、１２月２日公示１４日選挙という見通しだということで各党がマニ

ュフェス等あがってくると思いますけど、しっかりわれわれＪＣとしてそう言った政策的

なことにしっかり目を通して自分自身の意見を語れてそして選挙に望まければならないと

思うとともに、市民のみなさまにもこの選挙の意義であったり各党の政策情報を開示して

いくのも中立の団体である公益社団法人の宇都宮青年会議所の役割だと考えています。栃

木１区の公開討論会というのを開催したいと考えています。またちょうど報告の議案が流

れてくると思いますけれどもこれは今日本の青年会議所の運動の１つの核になっている事

業でありますし栃木県のリーディングＬＯＭであります宇都宮青年会議所は絶対逃げられ

ないところであります。そして過去何回も公開討論会を開催しておりますけどもやはり急

に選挙が決まった時になると動員に非常に困ると言いますか難しくなってきたという過去

の経緯があります。我々としては豊﨑委員長も早めに動いていただいていますけれども、

各メディアもそうですけど、会社であったり家庭であったり自治会であったりまずは自分

の奥さん親兄弟ですけど、そういうところにみなさんはしっかりと働きかけてそういう場、

選挙政治への参画意識というのを是非身近なところから調整をしていきたい、していただ

きたいというふうに思っております。その前にまずはみなさんのお預かりしているメンバ

ーですから是非ご協力をいただきたいというふうに思います。２０１４年度本当にもう最

後に近づいてきたわけでありますけども、まだまだこういった性格の問題もありますし、

我々自身が描いている夢に向かっての大きな１歩をやっぱり進まなければいけない時期と

いうふうになっています。しっかりと我々がこの未来に対してどういうふうにコミットし

ていくか、大きな希望を描いて切り開いていくこれが青年としての運動であるというＪＣ

の本質にやはり我々たちかえってしかり歩みを進めていかなければいけないというふうに

思っている次第であります。ほぼ報告決算の議案ばかりですけどしっかりと２０１５年度



のバトンタッチできるようしっかり本日も会議を進めてまいりたいとおもいますので、何

とぞご協力いただきますようお願い申し上げて冒頭のご挨拶とさせていただきます。本日

も何とぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

１２.役員報告 

＜篠﨑＞  １１月１５日ありがとう関東地区が開催されまして数多くのメンバーのみな

さまにお越しいただきました。関東地区協議会といたしまして１５８理事長

のみなさまを招いての会議が最後となりました。本当に１年間、あと１回会

議が残されてますが、１年間本当にありがとうございました。また１２月２

１日日曜日さよなら例会前日ということなんですけれど、関東地区協議会第

１１回役員会が宇都宮で開催されます。こちら最終最後の懇親会も企画して

おります。専務と相談となってしまいますが案内をしていくかどうか協議の

うえ、もしも許されるのであればご案内のほうさせていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

＜橋本＞  明日総会がございます。執行部のみなさまはリハーサルがございますので１

８時に集合お願いします。場所はベルヴィ宇都宮１８時にリハーサル開始い

たしますのでお忙しとは思いますが、ご出席のほうよろしくお願いいたしま

す。 

 

＜新妻＞  来週１１月２４日から世界会議が始まります。赤松委員長率いる出向者メン

バーが最後の活躍の場でございますので、参加されるかたは是非応援しに行

きましょう。またジャパンナイトでは宇都宮ＪＣブースを出展させていただ

きます。ご参加いただけるかたは是非ご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

１３. 審議事項 

審議事項 

 

審−０１ 第３０回わんぱく相撲全国大会開催報告並びに決算（案）承認の件 

 

協議資料に基づき、相馬委員長より上程文の読み上げ。 

 

＜村上＞  林常任、何かございますか。 

 

＜林＞   特段ございません。 

 

＜村上＞  法令会計コメントお願いします。 

 

＜廣田＞  特段ございません。 

 

＜村上＞  せっかくですので新妻委員長いかがでしょうか。 

 

＜新妻＞  特段ございません。 

 

【採決】 全会一致 審議可決 



 

 

審−０２ ８月例会 第３９回ふるさと宮まつり開催報告並びに決算（案）承認の件 

 

協議資料に基づき、鈴木委員長より上程文の読み上げ。 

 

＜村上＞  金常任、補足はありますでしょうか。 

 

＜金＞   特段ございません。 

 

＜村上＞  法令会計コメントお願いします。 

 

＜廣田＞  特段問題ございません 

 

  【採決】 全会一致 審議可決 

 

 

審−０３ １２月総括・卒業式例会 開催計画並びに予算（案）承認の件 

 

  協議資料に基づき、八木副議長より上程分を読み上げ。 

 

＜村上＞  太城議長補足はありますか。 

 

＜太城＞  訂正が一つございました。添付されているのが見積もりでこちらデータはあ

るので。 

 

＜村上＞  審議ですので審議対象資料を見ないといけませんので、回覧できますか。 

 

＜太城＞  はい。 

 

＜村上＞  お願いします。 

 

＜太城＞  もう一つ、議案上のことではございませんが、この例会アルコール飲食を伴       

うものでございます。例年飲み過ぎるメンバー、卒業生が目立ちますのであ

くまで例会ですのでそれがなきようみなさん卒業生そして送り出すメンバー

の方々重々注意していただきますようお願いいたします。例会中お酒のいっ

きを煽るような愚行は控えていただきますようお願いいたします。卒業生を

かっこよく送り出すことを心掛けていただきたいと思います。また予算上に

は計上していませんけど、飲食代は別途会費をとらせていただきますのでご

了承いただきたいと思います。 

 

＜村上＞  ちょいちょいすんなよって話ですね。送る会が夕方からありますので、そこ

でちょいちょいやってあげてください。会費の部分はメンバーに周知できる

ようにしてください。議案とはまた別ですけど。それでは法令会計コメント

お願いします。 

 

＜廣田＞  特段ございません。 

 

＜村上＞  それではご意見いただく前に私の方から総務委員会も絡むんですけど、審議



事項のアジェンダのタイトルと議案書のタイトルが違うんですよ。アジェン

ダ上は１２月総括卒業式例会てなってるんですね。議案上は１２月例会総括

卒業式事業となってます。これどっちでしょうかというのと、どっちもあっ

ているかということです八木副議長。 

 

＜八木＞  総会資料に基づいていきますと１２月例会というのが例会名で事業名として

２０１４総括卒業式というのが正式な名称であります。 

 

＜村上＞  それではアジェンダも早急に対応して欲しいんですけどこれは後ででも大丈     

夫ですけど総会資料に基づいて１２月例会総括卒業式開催計画並びに予算

（案）承認の件修正をお願いします。といううえで進めて参りたいと思いま

す。それでは本案件にご意見ご質問ある理事の方お願いいたします。 

 

＜横島＞  プロフィールのところなんですけど、これって下から流れてくるかたちなん

ですか。入りきらない年数というのはどうなりますか。 

 

＜八木＞  おっしゃる通りでプロフィールにつきましては委員会に入っていない入りき

った委員会はスクロールで流れる形になっております。ものを確認したうえ

ですね今回資料につきましてはいろいろな問題確認したものを変更しており

ます。ご理解の程よろしくお願いします。    

 

＜村上＞  卒業生みなさん来てもらえそうですか。 

 

＜八木＞  卒業生につきまして確約は取れていませんが最後の確認をいたします。 

 

＜村上＞  できれば最後の最後に皆さんで来ていただけるような努力を是非していきた

いと思います 

 

＜相馬＞  当日私も卒業生なのでよろしくお願いします。 

 

＜村上＞  冒頭にあったお酒の件につきましては、みなさんからメンバーのみなさまへ 

の周知のほうお願いをしたいと思います。 

 

【採決】 全会一致 審議可決 

 

 

審−０４ １月 新春例会 告知計画並びに予算（案）承認の件 

 

協議資料に基づき、飯沼総務委員長より上程文の読み上げ。 

 

＜村上＞  補足のほうは２０１５年度専務理事金常任、ございますか。 

 

＜金＞   特段ございません。 

 

＜村上＞  法令会計コメントありますでしょうか。 

 

＜廣田＞  特段ございません 

 

＜村上＞  ２０１５年度案件でありますけれども、ご意見ご質問ある理事の方いらっし



ゃいましたらお願いします。 

 

＜鈴木(善)＞役所関係のリストで船田元さんですが、解散しますよね。審議対象資料のまま

載せちゃうとこれも変更しなくちゃいけなくなると思うんですけど、大丈夫

なんでしょうか。 

 

＜村上＞  私の方から回答させていただきます。今日の時点では解散しておりませんの

で変えられないですね。今の段階ではただおっしゃる通りでありましてこれ

は審議をとったからこのまま出さないといけないじゃなくて、その時の役職

での対応ということなりますのでそれはご理解を是非理事のみなさまいただ

きたいと思います。それが社会の常識かと思いますのでそのへんはおふくみ

おきをいただきたいと思います。 

 

  【採決】 全会一致 審議可決 

 

 

１４.協議事項 

 

協−０１ その他 

 

＜羽石＞ 私の方で全国大会招致会議のほうなんですけれども、今年度ですね小瀧副理事

長のもと全国大会招致会議のほう１年間招致活動を検討してまいりましたけれ

ども、やはり２０１５年度の招致に向けて新たな一歩を踏み出すべき状況だと

考えております。つきましては全メンバーの意思を確認すべく臨時総会の開催

につきまして動議のほうよろしくお願いします。 

      

【採決】 全会一致 動議可決 

 

 

協−０１ 第１回臨時総会開催計画並びに（案）について 

 

協議資料（紙資料を配布）に基づき、羽石議長より上程文の読み上げ。 

 

＜木村(武)＞質問ですが、委任状の回収はいつごろ予定なんですか。 

 

＜羽石＞  説明が遅くて大変申し訳ございません。こちらなんですけれども参考資料の

５番項にですね実施までのスケジュール（案）というのがございまして、こ

ちらのほう見させていただきますと委任状の発送につきましては明後日２１

日を予定しております。また締切のほうは今月末３０日となっております。 

 

＜木村(武)＞１１月３０日必着となってますのであまり遅れると総会にまず委任状の提出

よりも総会に出てくるというのが重要だと思いますので、そこだけ遅れない

ように日にちがないのでメンバーの周知を早めにして総会のほうに来てもら

う段取りというのを何かしらやっていったほうが良いと思います。 

 

＜羽石＞  総務委員会と協力しながら滞りのない準備のほうをさせていただきます。 

 

＜小瀧＞  今監事のほうからご意見ありまして式次第の監事講評が澤畑敦史君ではなく

黒川崇君ということなので、そちら訂正してください。 



 

＜木村(英)＞黒川監事に訂正ということでお願いします。 

 

＜村上＞  一点確認なんですけどもちろんこれは総会開催の議案でありますけれども、

一点ちょっと審議事項１番でですね、公益社団法人宇都宮青年会議所２０１

４年度第６７回全国大会主幹立候補（案）承認の件となっているんですけど、

この書き方だと宇都宮青年会議所の全国大会みたいに読まれてしまうと思い

ますので、その辺の表記の仕方っていうのを再度検討していただいたうえで

審議のつぎはご上程いただきたいと思います。 

       

＜羽石＞  先ほどですね、ご意見をいただいた点を反映させたうえで審議上程格上げの

ほうよろしくお願いいたします。 

 

  【採決】 全会一致 審議可決 

 

 

審−０５ 第一回臨時総会開催計画並びに予算（案） 

 

資料に基づき、羽石議長より上程文の読み上げ。 

 

＜村上＞  橋本事務局長補足ありますか。 

 

＜橋本＞  特段ございません。慎重審議よろしくお願いします 

 

＜村上＞  法令会計コメントお願いします。 

 

＜廣田＞  特段ございません。 

 

＜村上＞  この案件につきましてご意見ご質問等ございます理事の方、挙手をお願いし

ます。 

 

＜木村(武)＞羽石議長お疲れさまです。意見なんですが１２月１９日金曜日たぶんいろんな

会社が忘年会とか入ってくる時期だと思います。まだ１ヶ月あるんで理事会で

１９日金曜日、今からでしたら、理事のメンバーは忘年会をずらすとかそうい

う工夫はできると思うんですけど、メンバーのほうに早めに各委員会の委員長

副委員長を使ったりして委員会のメンバーに落とし込みをして、今のうちから

ここの忘年会をずらせるようなことをしていくのが良いかと思います。意見で

す。 

 

＜羽石＞ ご意見いただいたように、各議長・委員長に依頼して早めの周知をして参りま

す。これを、本議案の意見と対応に掲載するということで、ご審議賜れ

ればと思います。 

 

 

  【採決】 全会一致 審議可決 

 

 

１５. 報告事項 

報告事項 



 

報−０１ 対外出向者について 

 

 

報−０２ 年間公式スケジュールについて 

 

 ご一読ください。 

 

報−０３ ２０１４年度カレンダーについて 

 

   

報−０４ 特別会員入金状況について 

 

＜廣田＞   

 

報−０５ 例会出欠報告について 

 

報−０６ メディア掲載報告について 

 

報−０７ その他 

 

＜林＞    

 

１５. 監事講評                ＜澤畑＞ 

 

 みなさんお疲れさまでございます。この会場で理事会をやると聞いたとき、本当に会議

が成立するのか不安に思いましたけれど、来てみたらしっかりした設営がきていて安心し

ました。とてもいい設営だなと思っております。また、会議においてもスムーズな進行で

理事会の方が進んで行って良かったと思っております。中身の方ですが、やっぱり、わん

ぱくとまつりの件で報告議案があがってきましたが、細かい部分までしっかりと検証され

ていたかと思いますので、このことをしっかりした細かい部分においても、来年の人たち

にはぜひ電話で相談にのってあげたりと、しっかりと引き継いでいただければと思います。

それでですね、わたくしごとですが、昨日は３時まで飲んで、カギなくしてしまい、自分

の車で家に帰れないという失態をおかしてしまいました。みなさま方におかれましても、

次年度の顔合わせや会社の忘年会が増えてくる時期かと思いますので、こういった失態は

しないように十分に注意いただくようお願いいたします。最後になりますが、健康管理に

だけは十分注意いただきたいということをお願い申し上げまして、簡単ではございますが

監事講評とさせていただきます。みなさん、お疲れ様でした。 

 

１６. 閉会宣言                  ＜木村（英）＞ 
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